

企業家クラブ総会 学生支援活動を継続



経営者、管理職など企業経営を担う卒業生や、第一線は退いたが培ってきた経営ノウハウを次代に伝えたいと考える卒業生の会である「専修大学企業家クラブ」(田村実会長)が6月24日、神田

富山氏(元スズキ(株)代表取締役副社長)、馬場杉夫(専修大学経営学部教授)、副会長(経営学部教授)、曾田忠典幹事(㈱ケイブ)を話した。また、学生支援の一環として、キャリアデザイン

城南支部が
チエア募金
6月15日に行われた校友会代議員会懇親会で、校友会城南支部(東京都、熊坂洋生支部長)が、専修大学創立140年記念事業募金のチエア募金に寄付が寄せられた。



「平成30年度事業報告」「決算報告」「監査報告」「令和元年度事業計画(案)・予算(案)」について議論され、満場一致で承認された。

ジョギングと健康

ジョギングの魅力的な効果を紹介致します。ジョギングとは時速6.4km以下で走ることを言うそうです。ジョギングによる有酸素運動では最初の20分で炭水化物をエネルギー源とし、20分過ぎから脂肪をエネルギー源とするため、20分以上長く走ることにより脂肪分解、消費による体重や内臓脂肪減少により高血圧や糖尿病などの生活習慣病予防、改善効果が得られます。また、人の筋肉は腎臓の病気の予防にもつながります。

募金ご協力のお願い

専修大学の教育・研究活動、学生支援、教育施設整備のため、皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

- チエア募金**
靖国通り神田新校舎(仮称)で使用する椅子の整備に充てます
- 古本募金** ~本で繋ごうオール専修の絆~
読み終えた本を学生生活を支える奨学金として活用させていただきます
- お問い合わせ**
専修大学募金局
TEL 03・3265・3157
E-mail: bokin@acc.senshu-u.ac.jp
https://www.senshu-u.ac.jp/about/donation/

専大校友を訪ねて



まるで花園のような菓 コラ。プロデュースする子が評判の洋菓子店「T 金井さん」に、このかお OKYOチュールリップロ 菓子を作るのが好き。時 ーズ。今春、西武池袋本 間を忘れるくらいに夢中 店にオープンした。店名 になる」と爽やかに語る。 を冠した看板商品は、外 大学2年次、新百合ヶ はサクサククッキー、中 丘駅ビルの洋菓子店での はふんわりホイップショ アルバイトが人生の転 機となった。

「TOKYOチュールリップロ プロデュースするに腕を磨こうと、2013年、パリに飛んだ。菓子の修業は順調だったが、言葉には苦労した。大学で履修した仏語を下敷きに、メモ帳を常に備えてカタカナで書き付け、帰宅後辞書を引く毎日だったという。2年後、実力が認められ、レストランでシェフパティシエを務めた。パティシエ関係者も多く来店したが、菓子には見向きもしない。悔しくて、グルテンフリーの菓子などを提供したところ好評となった。人々の笑顔を胸に刻み、17年に帰国。数々の菓子を手がける(株) グレープストーンに入社し、自身の新規ブランド 始まったばかりだ。

「お菓子と人をもっと身近に」
「TOKYOチュールリップロ プロデュースするに腕を磨こうと、2013年、パリに飛んだ。菓子の修業は順調だったが、言葉には苦労した。大学で履修した仏語を下敷きに、メモ帳を常に備えてカタカナで書き付け、帰宅後辞書を引く毎日だったという。2年後、実力が認められ、レストランでシェフパティシエを務めた。パティシエ関係者も多く来店したが、菓子には見向きもしない。悔しくて、グルテンフリーの菓子などを提供したところ好評となった。人々の笑顔を胸に刻み、17年に帰国。数々の菓子を手がける(株) グレープストーンに入社し、自身の新規ブランド 始まったばかりだ。



校友会職域支部で、公認会計士、税理士の会である専修大学会計人会(吉田伸江会長)が7月2日、神田キャンパスで開かれた。

校友会情報

グリーンカップ
ゴルフ大会開催
10月18日(金) 8時〜スタート▽泉カントリー倶楽部(千葉県)▽会費 11申込金5000円▽プレー17000円▽申し込み締め切り9月6日(金) 必着 専大校友会事務局 03・3265・7579

7月15日刊行の校友会誌「アドニス88号」の主な内容▽代議員会報告▽元プロボクサー・山中慎介さん(平17商)の特別セミナー▽「われら専修人」洋食レストラン経営者・伊井利有さん(昭38商経)



アドニス88号刊行
7月15日刊行の校友会誌「アドニス88号」の主な内容▽代議員会報告▽元プロボクサー・山中慎介さん(平17商)の特別セミナー▽「われら専修人」洋食レストラン経営者・伊井利有さん(昭38商経)